

Celebra el CIMAC su Balance Anual

Última actualización: Martes, 28 Diciembre 2021 13:26

Visto: 1053

Camagüey.- El Centro de Investigaciones de Medio Ambiente de Camagüey (CIMAC) realizó el Balance Anual de Objetivos de Trabajo en el Salón Plenario Dr. Eusebio Leal Spengler del Centro de Convenciones Santa Cecilia de Camagüey. La M.Sc. Isis Hernández Sosa, reserva de cuadro del centro, presentó el cumplimiento de objetivos de trabajo y las proyecciones para



el 2022.

Además, se presentaron la memoria histórica institucional y los spots televisivos que acompañan la campaña de comunicación de la institución por el aniversario 25 de su fundación.

La M.Sc. Rebeca González López del Castillo, investigadora auxiliar del CIMAC, como parte del intercambio suscitado, expresó que el año 2021 fue de maduración, de afrontar retos y de aprovechar las tecnologías para potenciar la investigación científica.



La M.Sc. Grisel Reyes Artilles, subdirectora científica del CIMAC, resaltó la colaboración de otras instituciones en la obtención de resultados, “las cuales deben sentirse parte de nuestros logros”.

Asimismo, reconoció el estricto cumplimiento de las medidas epidemiológicas en el centro para evitar el contagio con la COVID-19.

“Uno de los principales retos -señaló- está en la exportación de servicios, donde los de perfil ambiental son muy competitivos en la arena internacional, por lo cual debemos seguir avanzando estratégicamente como ECTI”.

Otro logro consiste en que 14 especialistas e investigadores del CIMAC están optando por el doctorado de ciencias ambientales como parte de un convenio institucional entre el centro y la Universidad de Oriente.

Durante el Balance Anual la M.Sc. Elsa Lidia Fonseca Arcalla, directora de Ciencia, Técnica e Innovación de la Agencia de Medio Ambiente (AMA), reconoció el trabajo con el potencial científico joven y convidó a continuar promoviendo la superación y la obtención de grados científicos.

La M.Sc. Martha Rodríguez Uratsuka, directora general de la AMA, destacó la importancia de seguir haciendo alianzas con las universidades porque es la forma de captar jóvenes para transmitirles nuestro conocimiento y de acompañarlos en su labor científica desde el pregrado



hasta el posgrado.

Instó a seguir la superación en temas económicos para la adecuada gestión de proyectos. Explicó que se deben aprovechar más las oportunidades que brindan las revistas científicas del sistema AMA.

Rodríguez Uratsuka resaltó que el CIMAC es un centro que siempre se ha destacado y está muy centrado en sus objetivos y proyecciones.

Liosha Arias Artilles, delegado del CITMA en Camagüey, destacó durante el Balance Anual la gerencia del CIMAC en el Programa de Desarrollo Territorial Sostenible.

Señaló como uno de los retos visualizar las oportunidades de ciencia en los nuevos actores económicos para potenciar la ciencia, la tecnología y la innovación.



El escenario fue propicio para reconocer el esfuerzo y la dedicación de trabajadores cuya labor fue pilar esencial en el logro de los resultados científicos del CIMAC.

Recibieron el reconocimiento “Con la vergüenza de Agramonte”: Josefa Primelles Fariñas, Rebeca González López del Castillo del Castillo, Omilcar Barrio Valdés, Lázara Arias Sánchez, Yoami Vázquez Cervantes, José Miguel Plasencia Fraga, Haydelín Nordelo Alfonso, Dariel Díaz Sánchez, Julio César López Nieves, Ramón Emilio Rodríguez Casas, Damaris Hernández Marí, Odalys Brito Martínez, María Mailén Sánchez Cardoso y Rosalia Cardoso Sardiñas.

Los cuadros destacados fueron Nereyda Junco Garzón, Arnaldo Villalonga Castro, Siul López Blanco, Isis Hernández Sosa y Grisel Reyes Artilles.

Recibieron reconocimientos Fidel Alejandro Guerra Aguilar, Eddy Martínez Quesada, Marvin Ferrer Giraldo, Madelín Cruz Cruz, Calixto Venegas González, Dora Eugenia Francis Archer, Juan León, George Hernández, Evelyn Fernández Artilles, Miguel Columbié Osorio, Omar Noy Carmenates, Lidia Rosa Pérez Romero, Beatriz Lao Ramos, Erick Sedeño Bueno y Jorge Martínez Fernández.

Fidel Alejandro Guerra Aguilar, Marvin Ferrer Giraldo y Damaris Hernández Marí recibieron el Reconocimiento Jóvenes Trabajadores en Revolución. *(Damaris Hernández Marí/CIMAC)*